



Firman Chile y la UE acuerdo para explotar e industrializar el litio

Description

Chile y la Unión Europea (UE) firmaron hoy aquí un memorando de entendimiento para una asociación estratégica en la cadena de valor de las materias primas, con la mira en el desarrollo de la explotación del litio.

El acuerdo fue rubricado por el comisario europeo de Mercado Interior y Servicios, Thierry Breton; y el ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alberto van Klaveren, en el contexto de la cumbre entre la UE y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Conocido como el oro blanco, el litio es clave en la fabricación de baterías para autos, computadoras y celulares, y Chile alberga una de las mayores reservas del mundo de este metal blando.

La nueva asociación gira en torno a cinco áreas, que van desde la integración de cadenas de valor de materias primas sostenibles, hasta la cooperación en investigación e innovación.

Recientemente, académicos y especialistas chilenos llamaron a aprovechar los beneficios de la explotación del litio para generar crecimiento a largo plazo, garantizar el bienestar de la población y respetar el medio ambiente.

“Como país hemos hecho una dura curva de aprendizaje en el salitre y la minería del cobre y ahora existe la oportunidad de consolidar las nuevas industrias que vayan más allá del principio extractivo”, dijo Ximena Moya, gerente de la fundación para la Transferencia Tecnológica de la Universidad de Chile.

Mientras, Dante Choque, investigador y especialista en pueblos y territorio indígena, puntualizó que el crecimiento económico no puede ser ajeno a las preocupaciones sociales y ambientales.

El desafío es encontrar un equilibrio entre los beneficios de este mineral y la preservación del medio ambiente, con la participación activa de las comunidades originarias, afirmó.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023